



### 生徒と先生が一つになって

今年開校60周年を迎え、10月21日に記念式典が予定されている追分中学校で体育祭が開催されました。

全校生徒が色別に4つのグループに分かれて得点を競う対抗戦方式で行なわれ、先生もそれぞれのチームの一員として競技に参加。リレーや綱引きなどでは生徒と一緒に汗を流し、勝ったときは共に喜びを味わっていました。

### 和やかな雰囲気での夏祭り

7月7日と8日 ケアハウス「サクル」で合同夏祭りが行われ、グループホームに入所されている方やデイサービスを利用している高齢者の皆さんなどが余興やアトラクションを楽しみました。早来中学校のボランティアの生徒が合唱し、早来民舞同好会の方が踊りを披露。昼食時にはたこ焼きや綿あめなども無料で振舞われました。

施設の職員も多く人に喜んでもらおうとメイクをしてアトラクションに出場し観客席から拍手と笑い声が起こり、場内は終日和やかな雰囲気に包まれた2日間でした。



### 焼却施設は安全基準をクリア

7月13日 町と町議会議員による研修会が行なわれ早来工営札幌工場を視察しました。

自社製の焼却炉から出る排ガスは国の基準を下回り、安全で環境に配慮しているとの説明に議員の皆さんも真剣なまなざしで質問をしていました。



施設内を見学する町議会議員などの皆さん

### 飲んで歌って、ダンスを楽しみました

7月14日に安平公民館と追分ふれあいセンターい・ぶ・きでビールパーティーが行なわれ、安平地区ではカラオケ大会などで地域の人たちが交流を深めました。

追分のビールパーティーは、来年4月に合併する追分町商工会青年部としては最後のイベント。ホールではダンスも行なわれました。



安平地区のビールパーティー（写真右）と追分地区（同左）での生バンドをバックにダンスを楽しむ風景